

Incrementa Arca Continental y PetStar inversión en acopio de PET en Baja California Sur

- La inversión de 14 MDP incluye la apertura de un nuevo centro de acopio en Los Cabos, que junto con el de La Paz tendrá una capacidad conjunta para recolectar 110 toneladas mensuales de PET, generando más de mil empleos indirectos en Baja California Sur.
- Gracias a la alianza con Baja Ferries, el traslado de más de 1 millón de botellas por viaje evita la emisión de 3.7 toneladas de CO2 y ahorra cerca de 3,900 kilómetros de viaje en cada entrega.

Los Cabos, Baja California Sur - 30 de octubre de 2024.- Arca Continental y PetStar anunciaron una inversión de 14 millones de pesos para aumentar la capacidad de acopio y reciclaje en Baja California Sur, con la apertura de un nuevo centro de acopio de PET en Los Cabos. Este nuevo centro, ubicado en la Avenida Leona Vicario en Cabo San Lucas, se une al ya existente en La Paz, permitiendo una capacidad total de 110 toneladas mensuales de PET, equivalente a 5 millones de botellas.

Además, esta iniciativa impulsará la generación de mil empleos indirectos, beneficiando a recolectores urbanos y alrededor de 50 pequeñas empresas recuperadoras locales.

Durante la ceremonia de inauguración, Alberto de la Garza, director de región pacífico de Arca Continental México destacó: *“En Arca Continental, nuestro modelo de negocio sostenible busca generar un impacto positivo en el medio ambiente y las comunidades. La apertura del centro de acopio en Los Cabos refuerza nuestro compromiso con la cultura de reciclaje, creando valor compartido y oportunidades económicas”*.

El PET recuperado en Los Cabos y La Paz será transportado vía marítima a la Planta de Acopio PetStar Mazatlán, donde se clasificará para su reciclaje adecuado. Este traslado de más de un millón de botellas por viaje es más eficiente, ya que se evita la emisión de 3.7 toneladas de CO2, ahorrando además 3,900 kilómetros por cada entrega.

Por su parte, Carlos Mendieta, director de asuntos públicos, comunicación y sustentabilidad de PetStar señaló, “Hoy damos un paso más inaugurando nuestro segundo Centro de Acopio en la región “Los Cabos”, reafirmando nuestro compromiso por #UnMundoSinResiduos generando +valoR social, ambiental y económico en el reciclaje e inspirando a más personas a que dispongan correctamente sus envases de PET para que sean parte de una economía circular”

Durante su intervención, Arnoldo Alberto Rentería Santana, secretario general de Los Cabos indicó, agradeció el esfuerzo de todas las partes involucradas y destacó que este centro de acopio ayudará a prevenir que más basura plástica llegue a las playas, y otros sitios relevantes para el turismo del municipio.

Con esta nueva inversión, Arca Continental y Coca-Cola México reafirman su compromiso con la recuperación de PET, reciclando actualmente 7 de cada 10 botellas que ponen en el



mercado, generando valor para las comunidades donde operan y haciendo una diferencia positiva en el medio ambiente.

PetStar es una empresa 100% mexicana líder en acopio y reciclaje grado alimenticio a nivel global. Desde 2011 es liderada por Arca Continental como principal accionista, junto con Coca-Cola México y otros embotelladores del Sistema Coca-Cola quienes en 2023 anunciaron una inversión de 3 mil 200 millones de pesos para la expansión de PetStar a nivel nacional donde contempla colocar Centros y Plantas de Acopio en los territorios donde tiene presencia. Baja California Sur es uno de ellos y próximamente estará anunciando la apertura de las nuevas sedes.



Acerca de Arca Continental

Arca Continental es una empresa dedicada a la producción, distribución y venta de bebidas de las marcas propiedad de The Coca-Cola Company, así como de botanas bajo las marcas Bokados en México, Inalecsa en Ecuador, y Wise y Deep River en los Estados Unidos de América. Con una destacada trayectoria de más de 98 años, Arca Continental es la segunda embotelladora de Coca-Cola más grande de América Latina y una de las más importantes del mundo. En su franquicia de Coca-Cola, la empresa atiende a una población de más de 125 millones en la región norte y occidente de México, así como en Ecuador, Perú, en la región norte de Argentina y en la región suroeste de Estados Unidos. Arca Continental cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo el símbolo "AC". Para más información sobre Arca Continental, favor de visitar www.arcacontal.com

Contacto de prensa:

Susana Treviño

Acerca de PetStar

Acerca de PetStar S.A.P.I. de C.V. Empresa mexicana constituida en el 2006 parte de la Industria Mexicana de Coca-Cola (IMCC) y referente de excelencia por su modelo de negocio único en el mundo en el proceso de acopio y reciclaje de envases de PET para producir resina reciclada grado alimenticio de manera inclusiva, propiciando movilidad social y la dignificación de pepenadores y recolectores de PET, generando valor social, ambiental y económico en el país, liderados por Arca Continental, Coca-Cola de México, Bepensa Bebidas, Corporación del Fuerte, Corporación Rica, Grupo Embotellador Nayar y Embotelladora de Colima que define el compromiso de la IMCC con la Sustentabilidad. PetStar cuenta con 8 plantas de acopio, 1 planta de valorización y la planta de reciclado de PET grado alimenticio más grande del mundo. Para más información acerca de PetStar visita www.petstar.mx

Ximena Martínez PetStar xmartinez@petstar.mx